

Deportes ▶ Polideportivo

Rafel Nadal se va de carnaval

▶ La organización del Torneo de Sao Paulo anuncia el concurso del mallorquín del 11 al 17 de febrero

Tenis

EFE SAO PAULO

Tras renunciar a disputar el torneo de exhibición de Abu Dabi, el de Doha y el Open de Australia, que debían permitir su reaparición, Rafel Nadal, cuarto todavía en la clasificación mundial de la ATP, jugará el Abierto de Brasil que se disputará en Sao Paulo, del 11 al 17 de febrero, según anunció ayer la organización del torneo. Competición cuyos primeros días de partidos coincidirán con los últimos de las fiestas de carnaval. Toda una institución en Brasil.

Rafel Nadal no compite desde julio del 2012, por una lesión de rodilla de la que ya está recuperado, y acaba de renunciar al Open de Australia debido a un virus estomacal que le afectó durante las fiestas de Navidad.

El director de la empresa Koch Tavares, organizadora del Abierto de Brasil, Luis Felipe Tavares, afirmó ayer al diario *O Estado* de Sao Paulo que Rafel Nadal les ha confirmado su participación en el torneo. Una competición que el mallorquín ya ganó en 2005, con apenas 18 años, tras haber conquistado su primer triunfo como profesional en Sopot.

Punto de partida

El Abierto de Brasil se disputa sobre tierra batida, con el pabellón Ibirapuera de Sao Paulo como escenario. Sus organizadores esperan también la participación de Nicolás Almagro, ganador de las dos últimas ediciones y la de 2008. Además, también han confirmado su participación los argentinos Juan Mónaco y Carlos Berlocq, los españoles Pablo Andujar y Albert Ramos, así como el colombiano Santiago Giraldo.



En Barcelona Con una ex de Carlos Moyá

▶ Desde el lunes, Rafel Nadal permanece en Barcelona, donde entrena en el Club de Tenis Barcelona. Una estancia que se debe prolongar al menos a lo largo de tres días y que le ha permitido coincidir en el gimnasio con una vieja amiga, la tenista italiana Flavia Pennetta, ex compañera sentimental de otro número uno mallorquín del tenis mundial, como en su día fue Carlos Moyá.

Por el momento, Brasil se presenta como el punto de partida para el nuevo ciclo de Nadal, tras más de siete meses de inactividad. No obstante, Chile aún sueña con contar con el mallorquín en Viña del Mar. A su vez, Buenos Aires, el otro torneo de la gira sudamericana, parece descartado.

Open de Australia

Por su parte, el suizo Roger Federer inició sin problemas su participación número 53 en un Grand Slam al superar al francés Benoit Paire, en una jornada del Open de Australia en la que Serena Williams sufrió un susto en forma de torcedura de tobillo, pero imitó a la rusa Maria Sharapova para lograr un doble 6-0 ante la rumana Edina Gallovits-Hall.

A tres grandes de igualar la marca del sudafricano Wayne Ferreira, que llegó a disputar 56 torneos de los considerados *majors*, Federer logró su victoria número 64 en Melbourne, un territorio donde solo ha perdido en nueve ocasiones, situándose ya a solo dos triunfos de los 250 en todos los Grands Slams.

Federer se impuso por 6-3, 6-4 y 6-1 a Paire en solo 83 minutos, catorce menos del tiempo que invirtió el británico Andy Murray para ganar su primer partido después de lograr su primer grande en el Abierto de Estados Unidos.

Murray, libre de presión, derrotó al holandés Robin Haase por 6-3, 6-1 y 6-3. Roger Federer y Andy Murray parecieron decididos a ahorrar energías en los comienzos del primer grande de la temporada, teniendo en cuenta que las temperaturas aumentarán en los próximos días y que además los dos deberían enfrentarse en una teórica semifinal.

España sella su pase a octavos de final con una severa goleada sobre Australia

Balonmano / Mundial

JAVIER VILLANUEVA MADRID

La selección española de balonmano certificó su clasificación para los octavos de final del Mundial 2013 al imponerse por un contundente 51-11 a la de Australia, que confirmó su condición de mera comparsa en un torneo en el que los oceánicos cuentan sus partidos por goleadas.

Consciente de que la diferencia existente entre ambos conjuntos convertía de antemano el duelo en un entrenamiento con el que engordar las estadísticas, el conjunto español afrontó el encuentro con la máxima relajación.

Los cuarenta tantos de ventaja (51-11) por los que se impuso la selección española a Australia, constituyen la máxima goleada del equipo nacional en la historia de los mundiales. Abultada diferencia que supera los 32 goles de ventaja por los que España ya se impuso al conjunto oceánico en sus dos últimos enfrentamientos oficiales disputados en el Mundial de Túnez 2005, cuando el equipo entonces dirigido por Juan Carlos Pastor venció por (51-19), y Croacia 2009, donde la selección se impuso por 42-10.

Una cifra récord a la que el equipo español se acercó en el duelo que le enfrentó a Kuwait en la primera fase del Mundial de Croacia, en el que los de Valero Rivera se impusieron por un contundente 47-17.

La selección kuwaití también fue víctima de la ferocidad del equipo español en el Mundial 2003 de Portugal, en el que España se impuso por 45-18.

Blair regresa a Mallorca para fichar por el Palma Air Europa

Baloncesto

TONY TENERIFE PALMA

El Palma Air Europa refuerza su fuselaje con la incorporación del ala-pívot Jason Blair, de 33 años y 2'01, que de esta forma vuelve a coincidir de nuevo en Mallorca como pareja interior con Robert Joseph, con el que consiguió en la temporada 2004-05 el ascenso a LEB Oro con el Alcúdia-Aracena.

Blair, que iniciará a partir de hoy su cuarta etapa en Mallorca como

jugador -también estuvo en Muro en LEB 2 y en LEB Oro con el Bàsquet Mallorca- jugará en el equipo de la Platja de Palma hasta final de temporada.

El hecho de ser un jugador más que contrastado, experimentado en la categoría y que además no ocupa plaza de extranjero -es comunitario al tener pasaporte sueco- han propiciado la vuelta a Mallorca de uno de los extranjeros más serios y solventes que ha pasado por Mallorca.

Siendo el de Arizona todo un trotamundos del deporte de la canasta, arrancó la temporada en el equipo argentino de Obera Tennis Club, de la TNA -Segunda División argentina- siendo cortado en diciembre, por bajo rendimiento. Con todo, sus números entran dentro de la media histórica de su trayectoria deportiva: 10'7 puntos y 4'9 rebotes de media, con un notable 81'6 por ciento en tiro de dos puntos en los 12 partidos jugados con el club 'celesté'.

Jason Blair es un jugador muy completo en todos los apartados, que puede jugar de cara y de espaldas a canasta. Su característica principal es la regularidad.



El ala-pívot Jason Blair, de 33 años y 2'01 metros de altura.

cuéntenos su viaje...

Ahora, por contarnos sus vacaciones en las páginas del suplemento dominical "La Almudaina", puede ganar un viaje en globo para dos personas.

Envíe una fotografía del viaje y un texto de medio folio a: Diario de Mallorca, Puerto Rico, 15 - 07007 Palma. El fallo del concurso se publicará la primera semana de diciembre.

... y gane un paseo en globo

1 viaje
POR AÑO

